4 Pieces
137 m2

Réf. 02250
995 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)
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L'agence gesbert immobilier, vous présente sur la commune de la
bouverie, cette villa entierement rénové niché au fond d'une impasse
offrant une vue imprenable sur le rocher de roquebrune. La maison se
compose d'une belle entré spacieuse donnant sur une grande piece de
vie lumineuse avec belle hauteur sous plafond et un poéle a granules,
d'une cuisine équipé donnant sur une terrasse couverte. Espace
buanderie et rangement. Du Co6té nuit, vous trouverez au
rez-de-chaussé une suite parentale avec salle d'eau et toilettes, et a

|'étage deux chambres dont une avec solarium, une salle d'eau et ...

Gesbert immobilier is proud to present this fully renovated villa in the commune of la
bouverie, nestling at the end of a cul-de-sac with uninterrupted views of the rocher
de roquebrune. The house comprises a spacious entrance hall leading to a large,
bright living room with high ceilings and pellet stove, a fitted kitchen opening onto a
covered terrace. Laundry and storage area. On the night side, you'll find a master
suite with shower room and toilet on the ground floor, and two bedrooms upstairs, t' — \ i H i ' ‘ jf:'! :EE ‘ Va4 E

one of which has a solarium, a shower room and separate toilet. Outside, you'll

enjoy a garden ...

GESBERT IMMOBILIER
51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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